Reise über fünf Meere hilft Kinderbund



Mario Goldstein (links) und Nadine Hähnel überreichen Andreas Färber einen Scheck in mit dem Erlös aus den Eintrittgeldern zum Vortrag. Foto: sr

Weischlitz – Der erste Vortrag von Weltenbummler Mario Goldstein im Globus Einkaufszentrum Vogtland stieß auf große Resonanz. 70 Eintrittskarten konnten an Menschen verkauft werden, die sich am Montagabend den zweistündigen Vortrag "5 Jahre – 5 Meere" ansehen und anhören wollten.

Der Erlös der Veranstaltung kam dem Kinderschutzbund Plauen zu Gute. Mario Goldstein und Nadine Hähnel von Globus überreichten AndreasFärber, dem Vorstandsvorsitzenden des Plauener Ortsverbandes einen Scheck in Höhe von 420 Euro. "Vielen Dank dafür und das Geld wird zu 100 Prozent für Kinder eingesetzt und zwar in unseren Natur-Erlebnis-Camp",so Färber.

Die Idee zu der Veranstaltung entstand durch die Kooperation beim bevorstehenden Freiträumerfestival. Ein Vortrag in dem Weischlitzer Einkaufszentrum war für Goldstein eine Premiere, soll aber nicht die letzte Veranstaltung dieser Art sein.

Am Montagabend erfuhren die interessierten Zuschauer erstmal von Mario Goldsteins Reise über fünf Meere und durch 22 Länder. Ein Traum aus dem für eine junge Familie ein realistisches Abenteuer wird, in dem es so einige Herausforderungen zu bewältigen gilt auf dem Weg die große Freiheit zu finden.